

Como es tradición en una casa salesiana, el alumnado de ESO, Bachillerato y Ciclos ha pasado por el Santuario para las celebraciones de inicio de curso. Los encuentros en el santuario han consistido en sencillas celebraciones de la palabra en grupos reducidos en las que todos los salesianos de nuestra casa se han volcado para acercar al alumnado a este lugar tan importante para nosotros.

Con el Evangelio de Mateo en el que se recalca que los más importantes en el Reino de los Cielos son los más pequeños y un sencillo gesto para recoger los sueños del alumnado que serán ofrecidos en la próxima celebración, hemos acercado al alumnado a las celebraciones para que, poco a poco, aprendan a saborear la experiencia de ponerse a la escucha de lo que Dios quiere decirles a cada uno de ellos.

Cuanto más nos acercamos entre nosotros, más nos acercamos a Dios y cuanto más nos acercamos a Dios, más nos acercamos entre nosotros.



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Primaria | El alumnado de 4º de Primaria ya ha comenzado a usar la robótica en el aula, con su robot "Albert", al cual han programado para que haga distintos tipos de recorridos.



#Familias | El pasado martes 26 de septiembre las familias del alumnado de las etapas de Secundaria y Bachillerato tuvieron la primera reunión del curso, para comenzar a caminar juntos en este curso que acabamos de comenzar.



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Secundaria Los alumnos y alumnas de cuarto de ESO han iniciado la nueva asignatura optativa de Digitalización buscando aumentar sus competencias digitales con saberes prácticos en el mundo de la Arquitectura de ordenadores y presentaciones de temática variada utilizando distintos programas y aplicaciones que les darán conocimientos en Ciberseguridad e Inteligencia artificial.



#Debate ¡El club de debate vuelve! Por tercer año consecutivo la dialéctica vuelve a las aulas por la tarde. Este año tenemos muchas nuevas incorporaciones, pero con la ayuda de las más veteranas, esto será todo un éxito y un reto de aprendizaje, razonamiento y expresividad. «Todo gran orador fue un mal orador en sus inicios» Ralph Waldo Emerson



un **sueño** para ti

Cosas de casa

#CentroJuvenil ¡Ya queda poco para empezar! Nuestros alumnos y alumnas de 4º y 5º de primaria ya saben que en breve empieza el Cristo Vive. Un grupo de animadores y animadoras le prepararon una actividad muy divertida y activa a aquellos niños y niñas que este año pueden comenzar los viernes por las tardes en nuestro patio. Ese pequeño rato de diversión fue un gran motivo de motivación para que el máximo número de chavales acudan a nuestro Centro Juvenil "Francisco Míguez".



#SalesianosEspaña Ángel Fernández Artime, Rector Mayor de los Salesianos, será creado cardenal este sábado. En el vídeo se repasa su vida y servicio a la Congregación Salesiana y a la Iglesia, antes de afrontar este gran paso para él.

www



REMEMBER!

En la Eucaristía del domingo 1 de octubre, se recordará especialmente el nombramiento de Don Ángel Artime como Cardenal.

